

## Politique en matière de cookies Version Française

Date d'entrée en vigueur : 1<sup>er</sup> Octobre 2024

Cette Politique en matière de cookies explique comment Innovation Technologies Cloud « ITC » SARL ("nous," "notre," ou "nos") utilise des cookies sur notre site web. En utilisant notre site web, vous consentez à l'utilisation de cookies telle que décrite dans cette politique.

### Qu'est-ce que les cookies ?

Les cookies sont de petits fichiers texte qui sont stockés sur votre appareil (ordinateur, tablette ou téléphone mobile) lorsque vous visitez un site web. Ils sont largement utilisés pour rendre les sites web plus efficaces et fournir des informations aux propriétaires de sites.

### Comment nous utilisons les cookies

Nous utilisons des cookies à des fins suivantes :

**Cookies essentiels :** Ces cookies sont nécessaires au bon fonctionnement de notre site web. Ils vous permettent de naviguer sur notre site et d'utiliser ses fonctionnalités.

**Cookies analytiques/de performance :** Ces cookies nous permettent de reconnaître et de compter le nombre de visiteurs sur notre site web et de voir comment les visiteurs se déplacent sur le site. Ces informations nous aident à améliorer la performance et la fonctionnalité de notre site web.

**Cookies de fonctionnalité :** Ces cookies sont utilisés pour vous reconnaître lorsque vous revenez sur notre site web. Ils nous permettent de personnaliser notre contenu pour vous, de vous saluer par votre nom et de mémoriser vos préférences.

**Cookies de ciblage :** Ces cookies enregistrent votre visite sur notre site web, les pages que vous avez visitées et les liens que vous avez suivis. Nous utilisons ces informations pour rendre notre site web et la publicité qui y est affichée plus pertinents pour vos intérêts.

Vos choix en matière de cookies

Vous pouvez gérer vos préférences en matière de cookies en ajustant les paramètres de votre navigateur. La plupart des navigateurs vous permettent de refuser ou d'accepter les cookies. Veuillez noter que la désactivation des cookies peut affecter la fonctionnalité de notre site web.

### Cookies de tiers

Nous pouvons utiliser des services de tiers qui utilisent des cookies, tels que Google Analytics, pour nous aider à analyser l'utilisation du site web. Ces tiers sont liés par leurs propres politiques de confidentialité.

### Modification de notre Politique en matière de cookies

Nous pouvons mettre à jour notre Politique en matière de cookies de temps à autre. Toutes les modifications seront publiées sur cette page, et la date d'entrée en vigueur sera mise à jour en conséquence.

### Nous contacter

Si vous avez des questions sur notre Politique en matière de cookies, veuillez nous contacter à [support@innovationtechnologies.net](mailto:support@innovationtechnologies.net)

En utilisant notre site web, vous consentez à l'utilisation de cookies telle que décrite dans cette politique. Si vous n'êtes pas d'accord, veuillez ajuster vos paramètres de navigateur en conséquence ou vous abstenir d'utiliser notre site web.

## **Cookies Policy English Version**

Effective Date: 1st October 2024

This Cookies Policy explains how Innovation Technologies Cloud « ITC » SARL ("we," "us," or "our") uses cookies on our website. By using our website, you consent to the use of cookies as described in this policy.

### **What are Cookies?**

Cookies are small text files that are stored on your device (computer, tablet, or mobile phone) when you visit a website. They are widely used to make websites work more efficiently and provide information to website owners.

### **How We Use Cookies**

We use cookies for the following purposes:

**Essential Cookies:** These cookies are necessary for the proper functioning of our website. They enable you to navigate our site and use its features.

**Analytical/Performance Cookies:** These cookies allow us to recognize and count the number of visitors to our website and see how visitors move around the site. This information helps us improve the performance and functionality of our website.

**Functionality Cookies:** These cookies are used to recognize you when you return to our website. They enable us to personalize our content for you, greet you by name, and remember your preferences.

**Targeting Cookies:** These cookies record your visit to our website, the pages you have visited, and the links you have followed. We use this information to make our website and the advertising displayed on it more relevant to your interests.

### **Your Cookie Choices**

You can manage your cookie preferences by adjusting your browser settings. Most browsers allow you to refuse or accept cookies. Please note that disabling cookies may affect the functionality of our website.

### **Third-Party Cookies**

We may use third-party services that use cookies, such as Google Analytics, to help us analyze website usage. These third parties are bound by their own privacy policies.

### **Changes to Our Cookies Policy**

We may update our Cookies Policy from time to time. Any changes will be posted on this page, and the effective date will be updated accordingly.

### **Contact Us**

If you have any questions about our Cookies Policy, please contact us at [support@innovationtechnologies.net](mailto:support@innovationtechnologies.net)

By using our website, you consent to the use of cookies as described in this policy. If you do not agree, please adjust your browser settings accordingly or refrain from using our website.